
1 Ata da Reunião extraordinária do Conselho Administrativo. Aos vinte e um dias do mês de
2 junho de 2018, às nove horas inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na
3 sala de reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a
4 presença da superintendente em exercício Tieko Yoshinaga, das conselheiras, Ana Cristina
5 Pialarice Giordano, Carla Adriana Casaca, Ester Gomes Gonçalves Siena, Luciana Viçoso
6 de Oliveira, Rosangela Maria Cebulski, os servidores aposentados, da AAPML, que
7 prepararam uma minuta de Projeto de Lei, e a secretária Solange Magro. A reunião teve
8 como pauta os seguintes tópicos:

1. Leitura e aprovação da ata de 14/06/2018;
2. Grupo de aposentados;

11 PROCESSOS DE RECURSO
1. Requerimento n° 1022/2018-Solicitação de Procedimento de angiotomografia de 

artérias coronarianas;
2. Requerimento n° 1037/2018-Solicitação de revisão do indeferimento da cirurgia de 

glaucoma com implantes valvulares e materiais indeferidos;
3. Requerimento n°993/2018-Solicitação de Herniorrafia inguinal bilateral por vídeo;
4. Requerimento n°774/2018-Solicitação de angiotomoigrafia coronariana;
5. Requerimento n° 1021/2018-Solicitação do procedimento de ginecomastia;
6. Requerimento n°972/2018-Solicitação de materiais para cirurgia de quadril;
7. Requerimento n°988/2018-Solicitaçãoi de Prótese importada de quadril;
8. Requerimento n°949/2018-Solicitação de aplieação de ácido hialurônico em joelho;
9. Requerimento n°952/2018-Solicitaçãode Angiotomografia Coronariana;
10. Requerimento n° 1017/2018-Solicitação de exame PET-CT;
11. Requerimento n°909/2018-Solicitação de medicamento para reposição de ferro;
12. Requerimento n°942/2018-Solicitação de materiais para cirurgia de artroplastia total 

de joelho;
13. Requerimento n° 1012/2018-Solicitação de liberação de cirurgia de ombro 

procedimento videoartroscópico;
14. Requerimento n°991/2018-Solicita reembolso de pagamentos efetuados com 

despesas médicas;
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32 A reunião teve início com a presidente do Conselho esclarecendo aos aposentados que
33 aparentemente o Projeto de Lei será dividido em duas partes sendo que passará
34 primeiramente a parte Previdenciária e posteriormente os demais pontos que se referem ao
35 Plano de Saúde e Conselhos. A presidente, Ana Cristina informou que recebeu informação
36 que a Secretaria de Previdência enviou parecer relacionado ao projeto de Lei de segregação
37 de massas, não conhecendo o teor do documento. Os servidores aposentados questionaram I
38 se as conselheiras estudaram o Projeto apresentado por eles. As conselheiras disseram que o
39 projeto foi analisado porém, disseram que irão aguardar a proposta que será apresentada pela
40 equipe do Governo/Planejamento. O aposentado, Helio Esteves, disse que em sua opinião
41 deveriam ser enviados ao Prefeito de Londrina todos os estudos apresentados. As
42 conselheiras disseram que foram enviados vários ofícios ao Prefeito. Os aposentados
43 acreditam que o projeto de lei deveria ser encaminhado a fim de que os assessores, os
44 procuradores analisem e emitam seu parecer. As conselheiras informaram que deferiram por
45 aguardar os pareceres, jurídicos e da Secretaria de Previdência, a fím de obter embasamento
46 legal para defender a proposta. As conselheiras juntamente com aposentados realizaram a
47 leitura do Projeto, as conselheiras solieitaram que o Dr. Hélio, aposentado, apresente um
48 parecer técnico relacionado ao item que se refere ao IRRF. Os aposentados presentes
49 disseram que não é competência dos aposentados emitir parecer técnico e sim da equipe da



50 Administração Direta. As conselheiras disseram que os grupos de aposentados e
51 conselheiras não devem ser divididos e sim fortalecidos. Assim sendo as Conselheiras
52 deferiram que será enviada à Administração direta a proposta com algumas alterações, sendo
53 apresentadas as alterações aos aposentados. Em seguida, os aposentados e conselheiras
54 definiram em agendar nova reunião para discutir o Projeto e prepará-lo para enviar à
55 Administração Direta. Em seguida os aposentados se retiraram e as conselheiras receberam
56 a Superintendente em exercício, Ely Tieko, a fim de apresentar o parecer da Secretaria de
57 Previdência e agendar uma reunião com o Superintendente para analisar o parecer. A
58 Conselheira Karen solicitou que seja apresentado ao conselho juntamente com o Parecer da
59 Secretaria de Previdência o Projeto encaminhado a Secretaria de Previdência. As
60 conselheiras solicitaram que a Superintendência convide os membros que compõe a
61 comissão de estudo da secretaria de Planejamento. A Superintendente, em exercício,
62 solicitou que seja enviado oficio à Superintendência. As conselheiras concordaram em
63 oficiar. Assim as conselheiras agendaram a reunião extraordinária para segunda feira,
64 (25/06/2018), as 12 horas. Em seguida as conselheiras iniciaram a análise dos processos de
65 recursos sendo que o processo 1022/2018-Solicitação de Procedimento de angiotomografia
66 de artérias coronarianas após análise do conselho, foi deferido a devolução do processo
67 Médico Auditor para esclarecimentos; quanto ao processo n°1037/2018-Solicitação de 

revisão do indeferimento da cirurgia de glaucoma com implantes valvulares e materiais
69 indeferidos, as conselheiras deliberaram por encaminhar o referido processo a Empresa
70 INOVAMED a fim de que venha elucidar se os códigos já liberados pelo médico Auditor,
71 permitem o procedimento solicitado. Quanto ao processo n° 993/2018 sendo deferido.
72 Quanto ao processo n° 774/2018, após análise foi mantido o indeferimento.As Conselheiras
73 receberam o requerente do processo n° 991/2018- que solicita reembolso de pagamentos
74 efetuados com despesas médicas, sendo que o mesmo relatou todo o procedimento ocorrido 

dependente, solicitando o reembolso. As conselheiras solicitaram que o mesmo faça
76 O relato por escrito a fim de subsidiar a decisão do Conselho. Quanto aos demais processos
77 de recurso o Colegiado deferiu por analisá-los na próxima reunião. A próxima reunião
78 ordinária foi agendada para o dia 28 de junho de 2018 às oito horas. Não havendo mais nada
79 a tratar, encerra-se a reunião. E eu, para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente ata,
80 juntamente com os demais presentes.
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